

# かしま灘楽習塾

だより



## 11月号

〒314-0031 茨城県鹿嶋市宮中 4631-1  
 鹿嶋市まちづくり市民センター内  
 TEL 0299 (85) 2601・FAX 0299 (85) 2602  
 e-mail kashimanada\_info@yahoo.co.jp  
 ホーム http://www.geocities.jp/kashimanada\_info

まちづくり市民センター

### 第七回「てら祭」

11月2日・3日

第七回となりました「てら祭」が2日間にわたっておこなわれました。天候にも恵まれ、鹿島神宮での「すもも祭」や各種イベントが各地で開かれる中にあっても、多くの方がご来場くださいました。

かしま灘楽習塾では、ステージ発表に20の講座が、体験展示活動に6講座が参加しました。また、野外では販売店を開き、飾り巻き寿司、モツ煮、カレーライスを提供しました。ステージでは、塾祭とは違った楽しさや軽やかさ、そして、普段着的な会話を交えながら、演奏や踊り、歌唱力を存分に発揮されています。体育館での吹き矢、テニス、ヨガ体験。そして、室内でのデジカメ作品展示、囲碁、ヨガ体験、飾り巻き寿司のてら祭バージョン巻き実物展示&DVD上映など誰もが参加できるようにする工夫があつて楽しんでいただく心が伝わりました。

各学部長を中心に、先生方、塾生のみなさんの裏方としての支えに感謝いたします。(塾長 小林千春)



塾生 上西麟子

講座では楽しい時間を過ごしています。何歳になっても新しい事を知り、成長できる自分を感じる時はワクワクします。そして、それだけで終わるのではなく、皆様に聞いてもらいたい、機会があるとモチベーションも上がります。準備して運営してくださる皆様のご苦勞を想い心から感謝申し上げます。

塾生 狩谷順一(会計監査)

第七回と回を重ねる毎に益々盛り上がってきたと思います。今回総合案内所のお手伝いもして、このお祭りが実に多くの様々な人々の交流、ふれあいの場となっているか良く判りました。催し物も、ステージ発表から活動展示、スポーツを含む各種体験、模擬店と幅広い分野に及び、誰もが楽しめるよう工夫されているのが良いと思います。また来年も来たいそう思わせてくれるお祭りになったと思います。

塾生 長谷川美香子

てら祭に参加して、たくさんの人に見ていただき、たくさんあたたかい拍手をもらい、楽しく踊れました。また、来年も参加したいです。



塾生 但木彰治

囲碁講座からの参加は昨年  
 続いて2回目。昨年は本碁・五目  
 並べでしたが、今年はオセロ・将  
 棋と内容を多くしました。そのせ  
 いか参加者が多く、特に子どもら  
 ちに好評で、大いに楽しんでもら  
 えました。心配していた先生も喜  
 んでいました。



教授 信田 晃

「はたしてお客様は来ていただ  
 けるだろうか」と心配しましたが、  
 初日50名ほど。その半数は子ど  
 もたちでした。昨年の2日間で  
 70名からは上出来です。部屋で  
 は、囲碁・オセロ・将棋盤を準備  
 したのが良かった。とくに、オセ

ロでは、幼児を相手に「かわいい、  
 かわいい」を言いながらの対局を  
 見ることができました。関係者各  
 位に心から感謝いたします。

教授 松本香織

今回、初参加で、スポーツ体験  
 講座をやらせていただきました。  
 「アンチエイジングヨガ」と題し、  
 朝10時から自由参加制にしたの  
 ですが、ヨガマットを持参された  
 方や男性方の参加もあり、1時間  
 レッスンを終えた後は、皆さんと  
 もリフレッシュされたようで、  
 笑顔で帰られたので、ヨガの楽し  
 さを伝えられて良かったです。



教授 杉本隆夫

楽習塾の模擬店販売。飾り巻き  
 寿司のお手伝いをしました。製作  
 するスタッフは大変でしたが、あ  
 っという間の完売。ごくろうさま  
 でした。

教授 安林 昇

寿司製作の方々が頑張ったお  
 かげで、時間通りの迅速配送がで  
 きました。しかも、好評なため10  
 分以内に完売となり、今後の販売  
 には検討しなければならぬ程  
 です。様々な購入者の事も考え、  
 より広い販売を考えてはと思  
 いました。



教授 大塚定司

体育館での「スポーツ吹矢」体  
 験講座をされた方々は、「体に良  
 いとは聞いていましたが、初めて  
 吹いてとてもよかった」と言っ  
 ておられ、講座に関心をもって帰ら  
 れました。天候はよかったです  
 が、他会場でのイベントがあっ

とのことで、参加数は昨年比65%程度といま一つ残念でした。



塾生 北村千代子

第七回てくら祭、おめでとうございませう。両日楽しませていただきましたが、回を重ねる度に充実している皆さんに驚いたり、刺激されたり、パワーを頂いています。私たちは先生の音楽性あふれるご指導の下、レパートリーを増やしてワクワクしています。生徒の年齢に妥協せず、高いものを求められ、可能性を伸ばしてください。ご指導に生徒一同心から感謝申し上げます。発表においては、お世話になった皆様ありがとうございました。

塾生 江口惇男

ステージ発表では、観客の方が多いへん多く、立ち見の方たちもいて、ふだん通りにしているつもりでも、気持ちをこめて演奏することができました。食事についても、素人ながら、メニューが多く、テントの種類などもバラエティーにとんでいるところがよかったです。と思います。

塾生 田畑智子

大人の方々に混ざって、一人だけ4年生の長男が受講しています。てくら祭では、軟らかいスポーツボールを使用してラケットも借していただけだったので、やっていない2年生の次男の方が楽しかったらしく、ターゲットゲームで的に当たるまで何度もチャレンジしていました。私も0年ぶりにチャレンジし、気持ちのよい汗をかきました。



教授 高柳恵三

てくら祭は、鹿嶋市民を中心に多彩な文化・芸術団体が年に一度市民センターに集い、日頃培ってきた活動の成果を存分に発揮し、絆を確かめ合うお祭り広場です。第七回を迎え企画力も年々充実し、澆刺と喜びに満ちた参加者が一層美しく若々しく見えました。このパワーが鹿嶋市発展の起爆剤になる事を確信しました。

塾生 根津幸子

お天気もよく明るく楽しいてくら祭に心がおどっています。運営の方々の御苦労はさぞかしと思います。参加される方々の晴れやかな自信に満ちた顔々が見学する私たちにも心地よく響いてきます。美味しいものをいただいで来年を楽しみに帰ります。ありがとうございました。

塾生 益野 博

教授 橋本和憲  
囲碁教室でいっしょにパソコン教室のパネルを展示させていただきました。ただきでしたが、人の出入りも多くなり、子どもたちも含め多くの方にみていただきうれしかったです。屋敷にいたいた飾り巻き寿司は、見た目も味もよく、楽しい一日の一つになりました。

塾生 益野 博  
尺八の出番は午前の最後だったのと全体の進行が15分早く進んでいたので、ゆっくり落ち着いて演奏ができました。鹿島中学校吹奏楽部は、1、2年生の初々しさで軽やかなリズムでたくさんの方が見客が聴き入っていました。残り少なくなった飾り巻き寿司とモツ煮で屋敷。美味しかったです。

ステージでの熱演に観客の入りも多く、大いに盛り上がりました。舞台替えもスムーズに行われていたので、楽しい一日を過ごすことができました。

教授 君和田 毅

今年度からスポーツ学部が発足して初めて、てーら祭に参加しました。どのくらい参加者がいるのかわかりませんが、開始から、親子や子どもだけの参加者が沢山来て賑わいました。前半は、教室形式で行い、後半はターゲットテニスを行ない、物に当たった人には、記念品を差し上げたりで大分盛り上がりました。スポーツを通して親子のふれあいや仲間づくりに少しでも貢献出来たのが、嬉しかったです。手伝っていたいただいた、アシスタントの皆さんにお礼申し上げます。



むらさき短歌会

とこしへに水は旅人 さにつらう黄紅葉颯り時流れゆく 三田三千夫

やはらかき薄皮をはぎて食むぶだう一粒ごとの秋を広ぐる 榎本 麻央

干されぬ洗たく物のTシャツがねぶた祭りを踊る強風 竹田けい子

たつぷりと海の恵を吸ひ込みし野菜たちから命をもらふ 高井 朝子

山百合の花の咲きたるその先に亡妻の笑顔が幽かに揺れる 志村 昌彦

みんな蝉短き命忘れさすひとときわ高く鳴き続くなり 増坪 章

たまに会う孫娘等と風呂に入り絵本読みつつ寢床を共に 青木 洋子

陽落ちしも波間に浮かぶ海かっぱ波小さくて灘は夕風 田口ひろ子

食べ頃のスイカ七玉孫の手で収穫前にカラスが試食 中島 宣夫

秋風は道草食つて遅くなり曆の上はじえじえセツテンバ 狩谷 順二

常陸野の陽炎の立つ夏の日に生氣もたらず木陰の微風 田鍋 一樹

美容室の鏡に映る顔ひとつ私ではないわたくしがいる 打越 栄子

亡父のこと折にふれては思い出す恐さも優しさも丸ごとみんな 磯山 康子

世界平和論じて一人冷酒飲む鱧の湯引きがあればなおよし 岡本由紀子

雨落ちて暗雲広がる与田浦をクジラのごと飛ぶクルーザーに乗り 太田 実

たくましき草木の中に凜と咲く桔梗を見れば背筋が伸びる 中村 英昭

秋桜の花路地ゆけば影つれて風と溶け合ふわたくしがあり 谷垣恵美子

塾だよりでは皆様の作品などの寄稿をおまちしています